

**"MATERIA". CIENCIAS TECNOLÓGICAS
SOCIEDAD Y VALORES .**

**NOMBRE DEL DOCENTE. LUZ ELENA CERVANTES
MONROY.**

PRESENTA: SUPERNOTA

ALUMNO: DULCE ALEJANDRINA GARCÍA SANTIZ

QUINTOSEMESTRE

BACHILLERATO EN TÉCNICO EN EMFERMERIA

ESCOLARIZADO

FECHA DE ENTREGA: 17/08/2020.

SUPERNOTA DE LA HISTORIA ANTIGUA

Dentro de antiguo México se reunió con muchas culturas muy importantes de las cuales hasta hoy son reconocidas a nivel mundial en la zona meridional de México, Belice, Guatemala y parte de Honduras y El Salvador.

Las principales culturas del Antiguo México fueron los olmecas, teotihuacanos y mayas. Que se encontraban en el sur de Veracruz y norte de Tabasco al noreste del Valle de México actual.

Las tres áreas culturales de México antiguo con el paso de los siglos esas bandas aprendieron a trabajar las plantas que recolectaban dando origen a la cultura y consecuentemente al...

las primeras desarrollaciones fueron en las tierras de:

las tierras bajas del sur de Veracruz y Tabasco, Golfo de México, surgieron las primeras grandes culturas mesoamericanas.

las 5 áreas culturales mesoamericanas son:

- El occidente de México
- centro de México
- costa del Golfo
- Guerrero
- Oaxaca
- zona maya

LAS CIUDADES MAS IMPORTANTES FUERON:

- Calakmul
- Calixtlahuaca
- Cantona
- Coba
- Comalcalco

durante el preclásico medio de (1300-800 a.c) se desarrolló la cultura del mexico antiguo 🇲🇪🇲🇪🇲🇪

